

Gobierno argentino quitará ayudas sociales a quienes asistan a protestas

EFE

BUENOS AIRES

DECISIÓN. El Gobierno de Argentina confirmó que aquellos beneficiarios de planes sociales que asistan a marchas de protestas dejarán de cobrar esa ayuda estatal y afirmó que el Ejecutivo buscará eliminar la intermediación de organizaciones sociales para el otorgamiento de esos sub-

sidios.

“Los únicos que no van a cobrar el plan son los que vayan a la marcha y corten la calle. Ya lo dijo el presidente (Javier Milei): el que corta no cobra”, advirtió la ministra de Capital Humano, Sandra Pettovello, en un mensaje grabado.

Con vistas a la protesta convocada para el 20 de diciembre por movimientos sociales y partidos de iz-



Protesta indígena en Purmamarca, provincia de Jujuy.

quierda, la ministra señaló que, si bien manifestarse es un derecho, también lo es “respetar el derecho de las personas a circular libremente”.

“Todos aquellos que hayan promovido, instigado, organizado o participado de los cortes, perderán todo tipo de diálogo con el Ministerio de Capital Humano”, advirtió Pettovello.

La ministra dijo que se hará una auditoría a todas las organizaciones que entreguen planes sociales con vistas a la eliminación de la intermediación en la concesión de estas ayudas que paga el Estado a sectores de la población vulnerable y sin empleo.

Programa

Económico

Lanzado por el Ejecutivo de Javier Milei incluye duras medidas de ajuste en un contexto de elevadísima inflación.

2,8 millones de venezolanos residen en Colombia

SE HAN EMITIDO MÁS DE MEDIO MILLÓN DE PERMISOS POR PROTECCIÓN TEMPORAL (PPT)

EFE

BOGOTÁ

Un total de 2.875.743 venezolanos viven actualmente en Colombia, según un balance de la autoridad migratoria del país andino, que celebró ayer la emisión de más de medio millón de Permisos por Protección Temporal (PPT) para estos migrantes.

Con los permisos, Migración Colombia cumple con sus objetivos de integración de los venezolanos en el país, siendo así “el principal receptor” de población venezolana, como expresó el director de la entidad, Carlos García en una rueda de prensa.

“Colombia es una llave a presión donde entran flujos de toda centroamérica”, dijo antes de confirmar que para 2024 pretenden regularizar a las “cerca de 300.000 personas venezolanas”



El director de Migración Colombia, Carlos Fernando García Manosalva.

Dato

Migración

Colombia no tiene registros de cuántas personas salen hacia el Darién, Migración de Panamá ha contabilizado más de 500.000 migrantes

que siguen viviendo en el país de manera irregular.

En total, se autorizaron y están en proceso 2.306.810 de PPT, los cuales, según Migración, permiten “la regularización del estatus migratorio de ciudadanos venezolanos en Colombia”.

Este documento les abre el acceso a derechos como la salud, educación o empleo.

De esos dos millones de permisos temporales, 1.890.185 ya fueron entregados y 416.625 están en proceso de autorización.

García confesó que durante este 2023 se vieron “sobrepasados” en su “capacidad de responder a esos flujos regulares e irregulares”, pero afirmó que se encuentran “listos” para abordar los retos que 2024 les presenta.

Redes sociales



Se adueñó de tres carros.

CONDENAN A 30 AÑOS DE CÁRCEL A UN HOMBRE QUE SEDABA Y ESTAFABA ANCIANOS

EFE

COSTA RICA

JUDICIAL. Un tribunal de Costa Rica condenó a 30 años de cárcel a un hombre que sedaba a adultos mayores para luego estafarles y robarles sus bienes, informó el Ministerio Público.

El imputado contactaba a personas por medio de redes sociales y concretaba citas donde aprovechaba algunos momentos para suministrar a las víctimas lorazepam o benzodiazepinas, fármacos que provocaron efectos sedativos”, explicó la Fiscalía.